

WARTA

Dandim 0716/Demak Bersama Perhutani KPH Semarang Lakukan Aksi Tanam Pohon Di Kawasan Hutan Desa Jragung

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTA.CO.ID

Mar 16, 2023 - 21:06



**Dandim 0716/Demak Bersama Perhutani KPH Semarang
Lakukan Aksi Tanam Pohon Di Kawasan Hutan Desa Jragung**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkalijaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkalijaga)



[@dim0716demak](https://twitter.com/dim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



www.kodim0716demak.id



[Lem](#)

Kegiatan tersebut merupakan sinergi jajaran Perhutani dengan Kodim 0716 Demak sebagai bentuk kepedulian terhadap kelestarian hutan

DEMAK-Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan Semarang bersama Kodim 0716/Demak melaksanakan kegiatan penanaman pohon di petak 91F Resor Pemangkuan Hutan Jragung, di Desa Jragung Kecamatan Karangawen Kabupaten Demak. Kamis 16/03/2023.

Kegiatan tersebut merupakan sinergi jajaran Perhutani dengan Kodim 0716 Demak sebagai bentuk kepedulian terhadap kelestarian hutan.



Administratur KPH Semarang BapK Edi Suroso menyampaikan apresiasi kepada Dandim 0716/Demak dan jajaran atas semangat serta kepeduliannya dalam berpartisipasi melestarikan hutan.

“Menanam pohon adalah salah satu tugas Perhutani dalam rangka pengelolaan hutan secara lestari. Sinergi dengan stakeholder untuk menjaga keamanan hutan dan kelestariannya sangat kami harapkan dalam mendukung dan membantu Perhutani ,” ujarnya.

Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menuturkan, kegiatan penanaman pohon ini bertujuan untuk menghijaukan kembali kawasan hutan yang selama ini gundul.

Selain itu, dengan kegiatan penghijauan ini diharapkan dapat mencegah terjadinya bencana alam seperti tanah longsor, Banjir dan bencana alam lainnya yang tidak pernah kita duga sebelumnya.



“Aksi menanam yang dilakukan bersama tersebut merupakan salah satu gerakan penghijauan yang telah di canangkan pemerintah. Dalam kegiatan reboisasi. Diharapkan, pohon-pohon itu kedepannya bisa mencegah banjir dan longsor,” ujar Dandim.

“Jajaran Babinsa wilayah Kodim 0716/Demak saya perintahkan agar aktif mendukung dan membantu Perhutani dalam pembinaan masyarakat sekitar hutan untuk meningkatkan kesadaran pentingnya kelestarian hutan,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak